

安全に楽しく！



6月11日（火）、プール開き集会を行いました。

ねらいは、「水泳に関する安全の心得を知り、きまりを守って授業に臨む態度を育てる」「水泳に対するめあてをもたせ、泳ぐ意欲を高める」です。

はじめに、体育委員会の児童が、水泳学習の約束について、持ち物すべてに名前を書きましょう、健康観察カードを忘れないようにしましょう、準備運動をしっかり行いましょう、プールサイドは歩きましょう、など、9つ伝えてくれました。

続いて、各学年の代表児童の目標発表です。1年生は「水中で目を開けられるように頑張りたい」、2年生は「水に顔をつけて、水中ジャンケンをしたい」、3年生は「バタ足をビート板なしで泳いで、息継ぎができるようになりたい」、4年生は「三年のころにできなかったクロールの息つきを練習して上手に15メートル以上泳げるようになる」、5年生は「クロールが少しでもできるように息つきやバタ足をくふうしたい」、6年生は「クロール50メートル、平泳ぎ50メートル泳ぐ」と、それぞれが元気に発表してくれました。

養護教諭からは、安全に水泳学習を行うために、1. つめを切る、2. 早くねる、3. 朝ごはんを食べる、4. こまめに水分補給をする、5. 具合が悪いときはプールに入らない、6. ケガに気をつける、と話がありました。